
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 27.06.2016
Sitzungsbeginn:  18:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anja Förster X

Denise Kaupat X

Dimitrij Leus X

Dunja Arens X

Ekatarini Karapantsjou X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jan-Niklas Jahnke X

Jessica Lea Bender X

Johannes Schwabroh X

Marc-Oliver Bahl X

Marco Kalaitzis X

Miriam Dreesbach X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X

Aron Thoener X

Bettina Heiligtag X

Matthias Hempel X

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Arantxa Bößem X

Sascha Graßhoff X

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
 7 dafür
 1 dagegen
 2 enthalten
 Antrag angenommen

→Post:
 Die Rechnung vom Copy-Center vom Papier ist da. Saskia J wird sich am

Dienstag, den 28.6.16 darum kümmern.
 Werbung

→E-Mails:  
 Herr Dr. Fink: hat 3 Altklausuren per E-Mail geschickt, diese werden

demnächst auf den PC übertragen.
 Wiley-vch-education: es werden Flyer in Verbindung mit Gutscheinen etc. zur

Verfügung gestellt (Erstitüten)
 Yvonne David möchte in den neuen Emailverteiler aufgenommen werden.
 Kai Radeck möchte in den neuen Emailverteiler aufgenommen werden.

→Berichte:  
 Lehmann Medien haben angerufen bezüglich Sponsoring für die Erstitüten.
 Nächste Woche Montag kommen Fensterputzer. Deshalb muss die

Fensterbank und unter der Fensterbank alles weggeräumt werden.
 Jannik wird ein 5. Mal zum Tedi gehen um Gaffa-Tape zu besorgen.

Top 1: Protokolle:
 Antrag dafür, dass die Protokollführung aus einem vorher bestimmten, festen

Pool aus Protokollanten jede Woche bestimmt wird.
7 dafür
1 dagegen
3 enthalten

Antrag angenommen



Top 2: ESAG:
 AK Erstitüten: Sponsoren: Stadtsparkasse Düsseldorf (keine anderen

Sponsoren von Geldinstituten sind Bedingung!); Lehmann Media AG; 500
Dosen RedBull werden gespendet.

 Die Emailbeauftragten werden gebeten, den Zeitplan für die ESAG an Dr.
Schumann zu schicken.

 AK InPhyMa: Marko möchte sich morgen, den 28.6.16, mit dem
Verantwortlichen vom T.R.I.P.P.E.R. treffen.

 AK Erstiheft: Interview mit Profs einfügen. AK Symbiose soll sich bitte
beteiligen.

Top 3: Ersti-Fahrt:
 Bezogen auf die vorherige Woche: es muss keine VV gehalten werden, um die

Ersti-Fahrt zu genehmigen/den Zeitraum zu ändern. Weil es über den AstA
laufen wird.

Top 4:  Verteiler:
 Von jetzt an werden Protokolle etc. nur über die folgenden Verteiler

versendet:
Intern: fachschaft-bio-intern@uni-duesseldorf.de
Allgemein: fachschaftsrat-bio@uni-duesseldorf.de
In den Allgemeinen können alle Studenten, die es wollen, aufgenommen
werden, in den Internen kommen nur Räte und Kooptierte. Protokolle werden
nur im allgemeinen Verteiler verschickt.

Sonstiges:
 Antrag, dass von nun an eine Liste geführt wird mit Beschwerden über die

Praktika – einstimmig
 Dimitrij und Matthias haben sich gemeldet, sich bezüglich des AC Praktikums

mit Dr. Amadeu kurzzuschließen.
 Lea wird einen Facebookaufruf schalten, um weitere Beschwerden bezüglich

des AC-Praktikums zu sammeln.
 Marco schlägt vor, die Sitzung wieder um eine halbe Stunde vorzuziehen, da

die Räte, für die diese Regelung geschaffen wurde, üblicherweise nicht
anwesend sind. Die Abstimmung zu diesem Thema wird auf die Stizung
nächster Woche (04.07.) gelegt.

 In den nächsten Wochen soll die Partyplanung für November (Herbstparty)
begonnen werden.

 Das Top Hausrecht wird auf nächste Woche verschoben, da Jakob nicht da ist.

Ende der Sitzung: 21:04 Uhr
Protokollführer: Anja Förster
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Redeleitung: Marco Kalaitzis


